

Winterhaldenstrasse, Ersatz Wasserleitung

Eine 1. Etappe der Wasserleitung Winterhaldenstrasse muss infolge Korrosionsschäden ersetzt werden.

Dauer der Arbeiten:

Die Bauarbeiten beginnen am 19. September 2018 und dauern voraussichtlich bis Ende Oktober.

Die südliche Einfahrt in die Winterhaldenstrasse muss für eine gewisse Dauer gesperrt werden. Alle Grundstückzufahrten bleiben aber von der einen oder anderen Seite her immer gewährleistet.

Wir bitten alle Strassenbenützer, die Signale und Absperrungen zu beachten und danken allen Betroffenen für das Verständnis betreffend der notwendigen Einschränkungen.

Heimberg, 13. September 2018

Bauverwaltung Heimberg